

AGISSONS ENSEMBLE POUR UN MONDE DIGNE

MEXIQUE

Je soutiens les communautés du Chiapas, contre les violences policières

L'ONG chrétienne contre la torture et la peine de mort. Association reconnue d'utilité publique

ACAT
France

Monsieur le ministre de la Sécurité du Peuple,

À la suite d'informations reçues de l'ACAT-France, je tiens à vous exprimer ma plus vive préoccupation concernant les violences policières dont sont accusés des membres de la Force de Réaction Immédiate Pakal.

Plusieurs organisations de défense des droits humains ont signalé des cas de détentions arbitraires, de torture et d'usage excessif de la force commis par ce groupe policier. Alors que les communautés du Chiapas sont exsangues, votre politique de sécurité doit être fidèle aux recommandations émises en 2024 par le Groupe de travail de l'ONU sur la détention arbitraire.

Je vous demande ainsi d'enquêter sur les accusations de graves violations des droits humains qui auraient été commises par des membres de la FRIP.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le ministre, mes salutations distinguées.

NOM :

SIGNATURE :

ADRESSE :

2€10

Monsieur
Oscar Alberto Aparicio Avendaño,
Ministre de la Sécurité du Peuple
Secretaría de Seguridad del Pueblo
Libramiento Sur Oriente Km. 9,
Colonia Castillo Tielmans, C.P. 29070
Tuxtla Gutiérrez, Chiapas
MEXIQUE

Mail : despacho@ssp.chiapas.gob.mx